



Comunicado de prensa

11

FECHA: 21/09/2024

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2024 (CERA)

Benifallim y Torremanzanas apoyan la iniciativa medioambiental del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca

Los dos municipios colaboran con el proyecto sobre 'Las medidas de mejora medioambiental en compensación por el uso del territorio'

El nuevo Reglamento de la Ley 3/1993, de 9 de diciembre, Forestal de la Comunitat Valenciana indica que para la celebración de actividades en suelo forestal que puedan entrañar riesgo medioambiental se requiere la obligatoriedad de obtener la autorización exigida por la normativa específica, mediante "informe favorable de la Dirección Territorial competente en materia forestal".

Para la emisión del citado informe, será preciso presentar una memoria de la actividad. La documentación incluirá, además, una propuesta de medidas de mejora medioambiental en compensación por el uso del territorio.

El municipio de Benifallim, a través de su alcalde, José Carlos Barrachina y el de Torremanzanas mediante el primer edil, José Miguel Bernabéu, han suscrito un convenio de colaboración con el organizador del Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', el Automóvil Club AIA, representado por su presidente, Vicente Cabanes. De este modo refrenda su apoyo a la prueba que desarrollará su actividad entre el 5 y el 9 noviembre.

Los dos municipios, además de ser asiduos en los itinerarios de los rallyes de nuestra provincia, por sus carreteras adecuadas para el desarrollo de la competición, van a colaborar con el Automóvil Club AIA en la elaboración de la memoria de la actividad para presentar en la Consellería de Medioambiente, para lo cual ponen a disposición del Ingeniero que lo va a redactar, el territorio de sus términos municipales para implantar las medidas de mejora medioambiental.

La edición de 2024 del 30 Rallye La Nucía - Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' ofrecerá una nueva oportunidad a los aficionados de disfrutar de la emoción de una competición del máximo nivel por las comarcas alicantinas de l'Alcoià, El Comtat y la Marina..

Por otro lado, señalar que la Ceremonia de Salida de la prueba tendrá lugar en la tarde noche del viernes 8 de noviembre, a las 18:15 horas, en el Auditori de les Nits de La Nucía.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com Página web: www.rallyelanucia.com